

Le Pape François souhaite du succès à la conférence internationale Pour l'équilibre du monde



La Havane, 30 janvier, (RHC).- Les participants à la conférence internationale «Pour l'équilibre du monde » qui analyse l'actualité de la pensée de José Martí, notre Héros National, ont écouté ce mardi un message du Pape François.

Le Souverain pontife souhaite dans son message que «ces journées de débat et de réflexion portent des fruits d'entente et de dialogue pour la consécution d'une civilisation chaque fois plus fraternelle »

Dans son message, le Pape François a lancé une mise en garde contre les dangers qui menacent l'équilibre de la civilisation actuelle et signalé que pour cette raison, les hommes devraient s'unir dans des événements comme la conférence de La Havane pour réussir une promotion humaine authentique.

Le Souverain Pontife a pour terminer appelé les participants à la conférence, quelque 600 intellectuels cubains et étrangers, à chercher des alternatives efficaces autour de la pensée de José Martí, «un homme de lumière » comme l'avait défini Saint Jean-Paul II lors de sa visite à Cuba, en janvier 1998 et exprimé son souhait que les leçons de ce maître et écrivain cubain résonnent dans nos cœurs et nous rappellent avec ses propos que «tous les arbres de la Terre se concentreront à la fin en un seul qui donnera dans l'éternel un arôme tendre : l'arbre de l'amour, à des branches si fortes et copieuses que tous les hommes s'abriteront souriants et en paix sous son sombre.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/182284-le-pape-francois-souhaite-du-succes-a-la-conference-internationale-pour-lequilibre-du-monde>



Radio Habana Cuba